

PANDEMIA Los rastreadores, claves en la contención en Valencia P24



CULTURA Las mentiras de la dictadura brasileña sobre Caetano Veloso P28



El pacto de Sanidad y Madrid aboca a confinar la capital

Illa fija criterios nacionales que por ahora solo afectan a la Comunidad de Madrid

Habrán severas limitaciones de movilidad y restricciones de horarios y aforos

El acuerdo tiene que cerrarse hoy en el Consejo Interterritorial

O. GUELL / M. VIEJO
Barcelona / Madrid

Tras una semana de desencuentros al tiempo que los datos de contagios en Madrid ascendían, la reunión mantenida ayer entre el Ministerio de Sanidad y la Comunidad de Madrid acabó, por fin, con un principio de acuerdo.

El pacto deberá cerrarse hoy en el Consejo Interterritorial, pero según avanzó el ministro de Sanidad, Salvador Illa, Madrid acepta aplicar limitaciones de movilidad (en la práctica un confinamiento parcial) y restricciones de aforos y horarios si se aplican unos criterios comunes a las ciu-

dades de más de 100.000 habitantes. Esos criterios, adelantados ayer por Illa, consisten en superar los 500 casos por 100.000 habitantes en los últimos 14 días, tener más de un 10% de PCR positivas y un grado de ocupación de las UCI de más del 35% en la comunidad autónoma.

Aunque la fijación de postulados comunes para todo el país era una de las peticiones del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso, esos criterios solo se registran actualmente en grandes municipios de la Comunidad de Madrid, incluida la capital, que se ve así abocada a medidas severas. PÁGINAS 22 Y 23

Cospedal: una presencia constante en el sumario del 'caso Kitchen'

El texto abunda en datos sobre su relación con Villarejo

J. J. GÁLVEZ / F. J. PÉREZ
Ó. LÓPEZ-FONSECA, Madrid

Las figuras de la exministra y ex secretaria general del PP María Dolores Cospedal y de su marido, el empresario Ignacio López del Hierro, sobrevuelan desde el inicio el sumario del caso Kitchen, notificado a las partes esta semana y al que ha tenido acceso EL PAÍS. Las pesquisas de la Fiscalía Anticorrupción y de la Policía acumulan anotaciones y grabaciones con referencias constantes a Cospedal por parte de la trama investigada y varios de sus miembros, en especial el comisario jubilado José Manuel Villarejo. PÁGINAS 18 Y 19

Bruselas pide a España la renovación urgente del Poder Judicial

LL. PELLICER / B. DE MIGUEL
Bruselas

La Comisión Europea publica hoy su primera evaluación sobre la calidad del Estado de derecho en los 27 socios. El texto relativo a España, al que ha tenido acceso este diario, subraya, si bien en el habitual lenguaje diplomático, el bloqueo de meses del Poder Judicial y la "relación" entre el Ejecutivo y la Fiscalía General. PÁGINA 14



La delegación del Gobierno (derecha, con, entre otros, los ministros Salvador Illa y Carolina Darias y el coordinador del centro de alertas, Fernando Simón) y la de la Comunidad de Madrid (con su vicepresidente, Ignacio Aguado, y el consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero), en su reunión. / EFE

Absueltos todos los acusados por la salida a Bolsa de Bankia

El expresidente de la entidad Rodrigo Rato era uno de los juzgados

Í. DE BARRÓN / E. G. SEVILLANO
Madrid

La Audiencia Nacional absolvió ayer a los 34 acusados en el juicio por la salida a Bolsa de Bankia de los delitos de estafa a los inversores y falsedad contable. La sentencia subraya que su salida tuvo la aprobación de todos los supervisores, que el folleto contenía suficiente información

financiera y no financiera y que en el juicio solo se expusieron actitudes genéricas de los acusados y no actos concretos. Contra la sentencia, que llega ocho años después de que las acciones de Bankia empezaran a cotizarse, cabe recurso.

Entre los acusados se hallaba Rodrigo Rato, el expresidente de la entidad, exdirector del FMI y

vicepresidente del Gobierno con José María Aznar, hoy encarcelado en la prisión de Soto del Real (Madrid). El fallo allana el camino para que obtenga su semilibertad: la Junta de Tratamiento de esa cárcel debe decidir antes de noviembre si le permite tener que ir únicamente a dormir a su celda de lunes a jueves. PÁGINAS 36 A 40

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Pásate al MODO AHORRO de Iberdrola. Llámmanos y empieza a ahorrar. SMART SOLAR 900 24 24 24 | iberdrola.es